



31-08-16

La redacción

<http://www.jornada.unam.mx/2016/07/31/politica/008n3pol>

Alista CNDH material para prevenir la trata

En el Día Mundial contra la Trata de Personas, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) refrendó su compromiso de promover un mejor entendimiento y un mayor involucramiento de las autoridades mexicanas y la sociedad sobre las vulnerabilidades que hay detrás de cada caso y de la explotación sufrida por cada víctima de este crimen. Mediante un comunicado, adelantó que presentará nuevos materiales preventivos, dirigidos a las poblaciones con mayor grado de desigualdad y vulnerabilidad, así como diagnósticos e informes que permitan seguir conociendo las características de ese fenómeno delictivo en el país. De acuerdo con la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, globalmente casi un tercio de las víctimas de trata son niños y niñas. Si bien las mujeres representan cerca de la mitad de las víctimas detectadas internacionalmente, en total la cantidad combinada de mujeres y niñas constituye siete de cada 10 víctimas identificadas, recordó la CNDH.